Una interesante jornada de excursión que, al igual que otras que se realizarán en un futuro, está programada en la Programación General (PGA) del centro que fue aprobada en su Consejo Escolar el pasado mes de octubre. Acompañados de sus tutores y de madres del AMPA, que junto con el centro organizaba el viaje, los niños de los seis cursos de Educación Primaria disfrutaron el día completo en la capital de España, tras salir de Aldea del Rey sobre las ocho de la mañana. Ya a las doce del mediodía comenzaban su visita al Museo del Prado, haciendo un especial alto en las salas dedicadas a Murillo, Velázquez, el Greco y Goya. Allí, sus tutores les explicaron lo más novedoso de un recorrido pictórico que realizaron divididos en dos grupos, para facilitar la contemplación de las obras y las indicaciones que realizaron los docentes. Tras ello partieron hacia Concha Espina, al estadio de fútbol que es sede del Real Madrid. Allí realizaron el denominado 'Tour del Bernabéu', que es un recorrido por las dependencias más importantes del feudo merengue. Gracias a ello pudieron pisar el césped del terreno de juego, conocer los vestuarios de los locales y de los visitantes, la sala de trofeos, la cafetería, los palcos,... Por último y tras la comer, sobre las cinco de la tarde, se trasladaron al Museo de Cera, en donde pudieron ver la representación de personajes actuales como Cristiano Ronaldo, Raúl, Casillas, Sus Majestades los Reyes de España; otros de gran fama del mundo literario como Lorca, Machado, Cela, Alberti; así como del mundo del espectáculo, con la inolvidable Lina Morgan; del mundo político, como el actual presidente Mariano Rajoy; o del ámbito religioso como los Papas Francisco, Benedicto, Juan Pablo II, Pablo VI, Juan XXIII; etc. Sobre las once de la noche llegaron así ya a Aldea del Rey, tras disfrutar de un día fabuloso en todos los sentidos incluido el meteorológico, que en principio, no daba buenos pronósticos.